

Presidente Fernández reinaugura Hospital Público de Monte Plata

La construcción beneficiará a más 60 mil personas



Leonel Fernández encabezó la reinaguración (Foto Ronny Mateo)

SANTO DOMINGO. El presidente Leonel Fernández reinauguró hoy el Hospital Público de Monte Plata, construido a un monto de 18 millones de dólares.

El acto fue realizado en la parte frontal del hospital, cuya edificación fue levantada sobre 17 mil metros cuadrados.

El hospital cuenta con tres niveles con capacidad para 120 camas, así como salas de partos, cuidados intensivos, emergencia, farmacia y tres quirófanos, entre otras áreas.

La construcción beneficiará a más 60 mil personas, tanto residentes de Monte Plata como de las provincias Bayaguana, Sabana

Grande de Boyá, Peralvillo y Yamasá, así como distrito municipales Chirino, Don Juan y Gonzalo.

El discurso central del acto lo ofreció el ministro de Salud Pública, Bautista Rojas Gómez, quien dijo que la obra forma parte de las tantas que ha hecho el Gobierno en beneficio de la salud.

*De **Ronny Mateo***